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＜福祉大会へ行ってきました＞

6月10日（土）子安小学校体育館で行われた福祉大会に参加させていただきました。

今年は5人での参加でしたが、子供たちの合唱や

太鼓演奏を聴き、お弁当も体育館でいただいてきました。

来年は全員で参加できたらと思います。

＜Father's Day＞

6月18日は父の日でした。女性の皆様から造花のお花をいただいた●野様。

早速、フロア内と居室前に飾らせていただきました。

<ご紹介＞

　　　　●●　▲▲江様　　（昭和８年生まれ）

　　　　神奈川区の生まれでチャキチャキとした口調でお話しされる

　　　　▲▲江さま。入所早々、他利用者様とお話しされてました。

　　　　よろしくお願いします。

＜ひとこと＞

ムシムシして嫌な毎日ですね。この陽気でスタッフはバテバテ・・・でも利用者様はお元気に過ごされて

います。先日、非番の日に我が家の犬３匹を連れて来ると利用者様は撫でたり、遠目で眺めたり、

犬の動きを目で追ったりと様々でした。アニマルセラピーという療法がありますが、これから他にも日常とは

違った「何か」を取り入れていけたらと思っています。（兵永）
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